

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Nikolaus **Dorfmeister**, Robert Kis, Lukas Rohrer (VIOLETT)
betreffend Gütesiegel für ausbildende Betriebe

Um sicherzustellen, dass Unternehmen bestimmte Standards erfüllen, wenn sie Lehrlinge aus dem Ausland über Erasmus+ aufnehmen, soll es ein «Erasmus+ Gütesiegel» für Unternehmen geben.

**Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden
ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:**

Das Lehrlingsparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, in Gesprächen mit der Wirtschaftskammer Österreich ein Gütesiegel für österreichische Unternehmen zu entwickeln, die Lehrlinge aus dem Ausland aufnehmen.